

北海道産野菜を使用した 野菜茶の姉妹品の開発

北海道産ペットフード製造から食品製造と開発へ

須藤社長は、両親が経営していた輸入ペットフードの代理店に入り、販路を全国、海外へ広げるため2013年に北海道の素材を使ったペットフードの製造販売業を設立。エゾシカ肉、ほっけ、鮭のほか、北海道産野菜を使ったペットフードを製造していく中で、食を通して人にも喜んでもらえるような、オリジナルの食品を作りたいと思い、食品事業部を新設した。

ペットフード製造で懇意にしていた、野菜の卸業者の方と情報交換を行う中で、菊芋(きくいも)に着目。春と秋にしか収穫できない菊芋を、通年で食せる食品に出来ないかと開発を進め、試行錯誤の末、2018年に菊芋の野菜茶が完成した。その後、ピーズやあずき等北海道産の野菜を使い、2020年野菜茶をシリーズ化して販売。現在は8種類の野菜茶を取り扱っている。

北海道産の野菜茶を手軽に楽しんで欲しい

野菜茶シリーズは、指定農家の厳選した野菜を使用し、ターゲットとなる女性向けに感度の高いデザインを取り入れ、プチギフトとしての需要も見込み箱入りやトライアルセット(3包入)等のラインナップを揃えたが、思うように販路を広げる事が出来なかった。

北海道産の野菜茶をもっと手軽に楽しんで欲しいという思いから、販路拡大の為にプライベートブランドやOEM商品の開発を模索していたところ、アドバイザー派遣があるハンズオン型食品開発補助金に申請。アドバイザーとなった株式会社もへじはプライベートブランド商品を数多く販売している事から、販売ターゲットから価格設定やコスト等、OEM事業の参考になる助言をしてくれた。結果、バラ売りが可能な個包装パッケージや販売価格を抑えるための5包パックなどの改良に成功。催事でテスト販売したところ、今回開発した商品が圧倒的に注目を集め、手応えを感じている。



こだわりの北海道産野菜を使用 *写真はごぼう



販売価格を抑えるよう個包装、5包入りを開発



北海道産野菜の素材の味を生かし、四季を問わずお手頃に飲みやすいお茶を製造販売



代表取締役
須藤 駿介

北海道産野菜茶 Fu-Ka~ふうか~

プライベートブランドの野菜茶シリーズの販売拡大のため改良商品を開発したかった。関東、関西の小売店や高質スーパーとの商談を進めていく中、客層によつてのすみ分けも見えてきたので、販路拡大に向けて手応えを感じている。

株式会社 ノースフリート

北海道でしかできないこと、
北海道だからできること。

北海道の自然からの恵みを一つ一つ向き合い、より素材を活かせるよう、より健康的に過ごせるよう、より笑顔になってもらえるよう、より感動的に過ごせるよう私たちは製品作りをしています。

設立 平成25年3月

従業員数 6名

代表者 須藤 駿介



札幌市豊平区月寒東2条9丁目2-10

TEL 011-595-8168

FAX 011-595-8407

<http://northfleet.jpn.com>